



COMITÉ TOULOUSAIN
France-Amérique Latine

Toulouse, le 24 janvier 2014

Cher(e) Adhérent(e),

Vous êtes cordialement invité(e) à participer à l'Assemblée Générale qui aura lieu

Le Samedi 22 février 2014 à 15h

A l'Hôtel-Dieu, 2 rue Viguerie, 31000 Toulouse

À l'ordre du jour,

1. Rapport d'activités
2. Rapport financier
3. Rapport d'orientation
4. Discussion
5. Election du bureau

En 2013, France-Amérique Latine a pu maintenir, malgré quelques difficultés, une série d'activités autour de l'Amérique Latine comme le festival *Latinodocs* et informer le public de la réalité latino-américaine. Pour 2014, nous devons nous renforcer pour consolider notre présence dans la ville compte tenu des enjeux en Amérique Latine cette année, comme les diverses élections nationales, les traités bilatéraux entre l'Europe et les pays d'Amérique Latine. Nous devons en outre poursuivre des projets de solidarité comme celui du Mouvement des Sans Terres au Brésil, comme tant d'autres.

Nous espérons le renouvellement de votre adhésion et votre participation.

**Si vous souhaitez être candidat(e) au bureau,
nous vous remercions de faire connaître votre candidature avant le jeudi 20 février 2014.**

L'Assemblée Générale sera suivie d'un moment amical avec la présentation d'un documentaire et d'un repas convivial où chacun apportera ou nourriture ou boisson.

En attendant votre présence, recevez, cher(e) adhérent(e), nos salutations solidaires,

Pour le Bureau,
Salvador Montoya
Président